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思いやる心を忘れず、明るい家庭をつくります。 人権の約束事運動「ほっとハート北九州」 

                                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

一枝地区長寿会  

一枝地区老人クラブ連 
合会の総会が、５月１９日 
（月）に行われました。 
当日はとても良いお天気に 
恵まれ、関係者含め５5名 
の皆さんが出席しました。 
はじめに、福本会長の挨拶 
の後、物故者への黙とうが 
行われ、白寿・米寿者への記念品贈呈では、６名の対象
者の方のうち、代表して３名の方が花束と記念品を受       

け取りました。また、昨年度 
の事業報告・決算報告、新年 
度の事業計画案・予算案が 
審議され承認されました。 
参加された会員の皆様、また、 
準備をされた役員の皆様、 
ありがとうございました。 

一枝地区社会福祉協議会 
一枝まちづくり協議会 
総会が開催されました 

終了しました 
一枝地区老人クラブ連合会 総会 

５月１５日（木）に一枝地区社会福祉協議会・一枝
まちづくり協議会の総会が開催されました。それぞれ
の理事・役員が約５０名集まり、令和６年度の事業報
告、予算報告、令和７年度の事業案・予算案が審議さ
れ承認されました。今年度も昨年度に引き続き、暑さ
対策のため、通常９月予定の『敬老会』を１０月に、
『ふれあいまつり』は１１月にと開催時期をずらし、
過ごしやすい季節での開催を予定しています。 
今年度もまち協・社協・ 

市民センターが力を合わせ、 
様々な事業に取り組んで 
まいります。 
皆さま、どうぞご協力・ 

ご参加のほど、よろしく 
お願いいたします。 

一枝のシンボルツリー 西洋ニンジンボク 

 

 

５月 17日（土）一枝小児童対象 

のキッズ講座が行われ、１年生から 

６年生の２５名が参加しました。当 

初、天気予報では雨でしたが、キッ 

ズの皆さんの元気いっぱいの様子に 

雨雲が姿を消し、見事な晴天になりました。スペースラ

ボでプラネタリウムを鑑賞した後、常設展で科学のフシ

ギを体験しました。その後、いのちのたび博物館へ移動

し、みんなでわいわいと賑やかに昼食を食べ、時間いっ

ぱい館内を見学して楽しみました。高学年の児童が低学 

年のお世話をする姿が多く見 

られ、日頃から他学年と仲良 

くしていることが伝わり、 

嬉しい気持ちになりました。 

センターへ到着後、ご褒美の 

アイスを食べて解散し、充実 

した春の遠足になりました。 
 

キッズ講座

 

 

５月７日（水）のフリースペー

スいちえだは「簡単おもちゃを手

作りしよう！」を行いました。 

０才～４才児の親子５組が参加

し、好きな動物を 1つ決めて、箱

ティッシュの空き箱と画用紙を使

って作りました。親子でのりを塗

ったり、顔を書いたりするほのぼ

のとした様子がたくさん見られま

した。作り終わった後は、好きな

オモチャで遊ぶ姿や、ママ同士、

子どもサポーターさんとの会話を

楽しみました。 

 

 

 

 

 一枝まちづくり協議会副会長の小畑由紀子 

さんが、戸畑警察署協議会委員として長期に 

渡りご尽力し、積極的に活動に取り組んで 

いることが評価され、福岡県公安委員会より 

感謝状が贈られました。 

これからも益々のご活躍をお祈りいたします。 

 

 

生かせば資源

一枝市民センターでは、新聞・ダンボール・雑誌・雑紙の回

収を行っています。 

近年、電子媒体増加の影響などもあり回収量が減っています。

古紙回収の奨励金は一枝地域の大きな活動資源ですし、何より

SDGsへの貢献にもつながりますので、引き続き古紙回収にご

協力をお願いします。 

「 「センターの片隅から」

日々初めての経験ばかりで慌ただしい毎日です 

が、地域の皆様との何気ないふれあいがすごく 

心地よくて楽しく過ごさせていただいています。 

先日キッズ講座の遠足の引率をしましたが元気に動き回る

子どもたちについていくのがやっとでどっちが引率されてる

のやら。。。おかげでヘトヘトでしたが上級生が下級生の面倒を

見たり、お兄ちゃんが妹とずっと一緒に行動してあげている姿

などを見れ、あったかい気持ちになれた一日でした。 

別の日にはメンズクラブの活動を覘かせていただきました。 

「男の料理教室ってどんな感じ？」と思ってましたが、皆さん

がすごく楽しそうに料理をしていたのが印象的でした。 

今は料理を全くしてませんが、仕事を引退した後のことも考え

てそのうち仲間に入れていただこうかな？？？ 

New

 

 

フリースペース


